

Grosse Beteiligung am Tag der Natur



Bereits zum 12. Mal beteiligte sich Zuchwil am letzten Samstag im Oktober am Tag der Natur.

In diesem Jahr trafen sich 170 Zuchler, um sich von den 6. Klässlern des Unterfeld-Schulhauses ins Klima-Pionier-Projekt einführen zu lassen. Anschliessend verteilen wir uns im Gemeindegebiet um unseren Beitrag für einen attraktiven und lebenswerten Grünraum in Zuchwil zu leisten. Mit unserem Engagement zeigten wir, dass uns unsere Umwelt diesen Einsatz wert ist.

Die Mitglieder des TurnSports, die Junioren des FC Zuchu und Private kümmerten sich ums Littering-Problem im Widwald und am Aareufer. Schüler und Schülerinnen der 8. Klassen im Zelgli befreiten den Zelglweiher von den alles überwuchernden nichtheimischen Pflanzen und füllten die Asthecke am Spielareal-Rand wieder mit Stecken auf.

Hinter dem Werkhof arbeiteten OS-Schüler, der Männerturnverein und der Gym&Spiel Club. Der Natur- und Vogelschutzverein kümmerte sich um die Umgebung im Scha-

chen und gemeinsam mit der Pfadi um die invasiven Neophyten entlang der Emme. Die Jüngeren mit ihren Familien, die Schulkasse aus dem Blumenfeld und verschiedene Vereinsmitglieder erfuhr beim Befreien der Weihnachtsbäume Spannendes über Fuchs, Dachs und andere Waldbewohner. Traditionell liessen wir den Anlass beim gemeinsamen Risotto des Heimvereins/Bürgergemeinde zur Musik der Aarejätter vor dem Pfadiheim ausklingen. Herzlichen Dank allen so motivierten Helfern im Vorder- und Hintergrund!
Cornelia König Zeltner

